

EXITO GANADERO. La AGROEXPO'77 "Lic. Roberto Poma Delgado" fue un éxito, tanto en el aspecto económico como en su cometido de dar a conocer la ganadería salvadoreña. Sobre los premios y trofeos a ejemplares ganadores informaron los agrónomos Humberto Celarié (izquierda) y Eduardo Castellón Lozano.

Exito comercial constituyó Agroexpo 77 "Roberto Poma"

Una notable evaluación del hato salvadoreño y un éxito comercial constituyó la "AGROEXPO'77 Lic. Roberto Poma Delgado", que clausuró en la Feria Internacional. Durante el evento se mostró lo mejor de la ganadería nacional, tanto bovina como equina, y sirvió además para mostrar la tecnología agropecuaria alcanzada por el país, a través de las instituciones gubernamentales de-

dicadas a la agricultura y a la informativos en el Pabellón Cenganadería, que montaron stand —— Pasa a la página 70 —

Primeros contratos de crédito entrega Lotería a vendedores

Primeros contratos de crédito fueron entregados ayer por la Lotería Nacional de Beneficencia a agentes vendedores de billetes. El acto tuvo lugar en el auditorium de la institución, presidido por el ministro de Hacienda, contador Rigoberto Martínez. Esta entrega—se dijo—, viene a constituir el inicio de operaciones del servicio de crédito que la Legió Nicional de creeda constituir el inicio de operaciones del servicio de crédito que la

Lotería Nacional ha creado para combatir la usura, mediante la obtención de créditos a intereses dos, la institución espera para el bajos.

Pasa a la página 70 —

Jueves darán los detalles de venta del café a Brasil

Detalles sobre la operación de venta de café salvadoreño a Brasil, los podrá conocer la prensa hasta el jueves próximo, según informaron ayer fuentes de la Asociación Cafetalera de El Salvador. Extraoficialmente se sabe que la venta ascendió a los 300 mil sacos de café. En los círculos cafeteros y especialmente a nivel de productores, existe interás por conocer a cuánto se le vendió el café a Brasil, y cuál fue la suma global que se obtuvo.

Los informantes dijeron que si a Brasil se le vendió al precio de 265 dólares, el saco de 46 kilogramos, tal como se cotiza en la actualidad, la venta ascendió a los 198 millones 750 mil colones, si realmente fueron 300 mil los sacos vendidos.

Según agencias noticiosas internacionales, que dieron a conocer la operación de venta, el contrato respectivo lo hizo a nombre de El Salvador, el doctor Ricardo Falla Cáceres, gerente de la Compañía Salvadoreña de Café. Esta institución se ha negado localmente proporcionar información sobre el ca-

Fuentes de la Asociación Cafetalera de El Salvador, dijeron que este jueves, cuando se reúna el — Pasa a la página 65 —

Agotadas existencias de café en mercados

Ningún país productor de café del mundo tiene ya existencias para vender, opinó ayer don Baltasar Ferreiro, ex presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Respondió así a pregunta que se le hizo sobre la baja de precios que el café experimenta en el mercado internacional.

Ferreiro dijo que lo que sucede en la Bolsa de Nueva York, "es el negocio de café papel, ya que en estos momentos, café físico prácticamente no existe en los países productores".

No hay ventas ni a futuro

Tampoco existen, dijo, ventas de café a

futuro, o sea de la próxima cosecha cafetera 1977-78, ya que según informes que ha logrado obtener los países productores se están absteniendo de vender a futuro, y en segundo lugar, como lo ha manifestado en otras ocasiones, las naciones cafeteras halagadas con los buenos precios, vendieron prácticamente sus existencias.

Agrego que dichas existencias fueron com-

Agrego que dichas existencias fueron compradas cuanto antes por los tostadores, quienes una vez que lo procesaron lo lanzaron al mercado, y los consumidores adquirieron grandes cantidades de café previendo que los precios seguirían subiendo.

Explicó que este acaparamiento de almacenes, supermercados, amas de casas, ha —— Pasa a la página 70 ——

Hoy inauguran Centro Penal La Esperanza

Hoy será inaugurado el moderno centro penal "La Esperanza" del cantón Mariona, Mejicanos, por el presidente Arturo Armando Molina.

Se informó en la Dirección Ge-Pasa a la página 65



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores DETENIDO. (Santa Ana). Contador Luis Fernando Perdomo Díaz, inspector de Contribuciones Directas, capturado por la SIC.

Hoy parte misión a reunión algodonera de Ginebra, Suiza

Parte hoy a Ginebra, Suiza, la delegación salvadoreña que participará en la reunión que proyecta establecer las bases para la futura negociación de un Convenio Internacional del Algodón. La delegación va formada por las siguientes personas: señores Oscar Eusebio Argueta, Arturo Tona, Ing. José Antonio Guandique, Ing. Carlos Francisco Garcia

Prieto, Roberto Larios Rodríguez y Lic, René A. Machón. El primero de los mencionados es el presidente de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, el último, gerente, y el resto directores de la misma entidad.

La reunión en Ginebra será celebrada del 20 al 24 de los corrientes, pero en días antes los países productores latinoamericanos habrán de tener una reunión por se-

parado y luego una conjunta con los países productores africanos y afro-asiáticos

La reunión la patrocina la Comisión de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD), que tiene su sede en Ginebra, y celebra esa junta en atención a la resolución 93 del Congreso de Nairobi, Kenia, efec-Pasa a la página 9

Niegan plazo para estudiar ley Incentivos a Marina Mercante

Extrañeza ha causado en los sectores del comercio de importación y exportación la decisión del Ministerio de Economía, de denegar la prórroga de 30 días solicitada por los presidentes de AUSTRAMA y de ARENEP para conocer el anteproyecto de la "Ley de Incentivos a la Marina Mercante Nacional". El plazo fue solicitado con el fin de poder emitir una opinión documentada

sobre la conveniencia o inconveniencia de la mencionada legislación, según dieron a conocer ayer fuentes de la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador.

La negativa de las autoridades de Economía, se dijo, no es justa ni racional, ya que, a pesar de haberlo solicitado previamente no se conocen ni la exposición de mo-

tivos, ni el proyecto de Reglamento, así como tampoco otras disposiciones sobre la manera de ejecutar la ley cuando esté en vigencia.

vigencia.

El ministro de Economía, Lic.

Manuel Antonio Robles, contestó
ayer lunes telegráficamente a los
presidentes de AUSTRAMA y de
ARENEP, señalando que el plazo

Pasa a la página 9



CINCO MILLONES. Nuevo aporte del gobierno por valor de cinco millones de colones entregó al Fondo Social para la Vivienda (FSV), el ministro de Hacienda, contador Rigoberto Martínez. De izquierda a derecha, señores Eleuterio de J. Cárcamo, Alfonso Quiñónez Meza, Ing. Jorge Alfaro Durán, Raúl Molina Cañas, Lic. Marco A. Guandique (recibiendo), Lic. Rena A. Figueroa y Figueroa, Martínez, Lic. René A. Fernández, presidente del FSV; Lic. Roberto Chico Duarte, Ing. Antonio Seaman, doctor Luis F. Olmedo, Julio César Castro y Rafael A Jiménez.